

[REFORESTACIÓN EN PEÑUELAS]



CEIDIAS CONAF

Por segundo año consecutivo, trabajadores de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y la empresa naviera Humboldt unieron esfuerzos para reforestar uno de los sectores de la Reserva Nacional Lago Peñuelas de Valparaíso, que resultó afectado tras el gran incendio ocurrido en el mes de febrero de 2024. El director regional de Conaf, Mauricio Núñez, explicó que “se plantaron 198 árboles nativos, de las especies molle, quillay, maitén, quebracho y tara, en una superficie aproximada de una hectárea de extensión, que forma parte del circuito de la ciclorruta familiar de la unidad”.

